

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 12. Dezember 1846



Raths-Protocoll

in Politicis zur Sitzung am 12. Dezember 1846.

Gegenwärtige:

Herrn Bürgermeister Haydinger

„ Mag. Rath Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Sekretär Gärber

Aus dem Referate des H. Mag. Rathes Buberl.

9499. Franz Posbichal bittet um Enthebung seines Dienstes u. ein gnädige Bestätigung seiner geleisteten Dienstzeit u seiner Conduite.

Diese Dienstes Resignation u. der Austritt mit 1. k. M. wird zur Nachricht genommen, u. hievon das Kassaamt auf blinden Bogen verständigt; übrigens wird dem Exhibenten auf Rathschlag bestätigt, daß selber seinen Dienst als Polizeimann seit seinem Eintritte als den 4. Juli 1840 seiner Instruction gemäß mit voller Zufriedenheit seinen Vorgesetzten versah, u. auch stets ein sittliches u. nüchternes Benehmen an der Tag legte.

9893. Protokoll mit der Vorstehern des Schneiderhandwerkes u. Josef Englbrechtslehner wegen Gewerbs-Störung.

Aufzubehalten, u. wird dem Jos. Englbrechtslehner durch Rathschlag aufgetragen, sich von jeder Verfertigung von Kleidungsstücken an Kunden bei sonstiger Geld u. Konfiscationsstrafe zu enthalten, welches auch auf seine Gattin, insolange er nicht mit einem Erwerbsteuerscheine oder Certificate zur Verfertigung weiblicher Kleidungsstücke versehen ist, u. selbst im letzten Falle hierzu nur für ihre Person u. ohne Gehilfen oder Gehilfinnen berechtigt ist, Bezug hat; es sind ihm daher als im 1. Betretungsfalle die abgenommenen Stücke zu erfolgen, da nicht erwiesen vorliegt, daß selbe an Kunden angefertigt wurden; wovon auch das Handwerk rathschlägig verständigt wird.

Haydinger

Gärber Sekretär